



Pilgub Sumbar Diprediski Lima Paslon

MAHYELDI ■ **AUDY JOI** ■
RIZA FAHLEPI ■ **FAUZI BAHAR** ■
FAKHRIZAL GENIUSA ■
NASRUL ABIT ■ **INDRA CATRI** ■
MULYADI ■ **SHADIQ** ■ **KHAIRUNNAS** ■ **ALI MUKHNI** ■

Fakhrizal-Genius Paling Siap

MUNCULNYA duet Fakhrizal-Genius (FaGe), sebagai satu-satunya pasangan calon independen di ajang Pilgub Sumbar 2020 tahun ini, sontak menjadi perhatian publik. Mantan Kapolda "Niniak Mamak" Sumbar yang menggandeng Walikota Pariaman aktif, Genius Umar itu, dinilai sebagai pasangan yang paling siap dalam menghadapi perhelatan Pilkada 2020.

Pasangan bakal Cagub dan Cawagub Sumbar yang maju dari kapal rakyat ini, memang menjadi momok menakutkan bagi bakal calon lainnya. Betapa tidak, dengan modal kekuatan 316.051 dukungan awal KTP sebagai persyaratan maju sebagai calon independen, duet FaGe sudah mengantonginya. Jika diloloskan KPU, maka

>>> KE HAL 2

RYAN SYAIR
redaksikhazanah@gmail.com

Mimbar

Jangan Berputus Asa Menghadapi Covid-19

MAHYELDI

Tidak dapat dipungkiri bahwa sebaran Corona Virus Disease yang menulari seluruh dunia telah menimbulkan keemasan global. Dampak virus yang dimulai dari provinsi Hobei di Tiongkok itu tak hanya pada rusaknya jaringan pernafasan dan paru manusia, tetapi juga meluas sampai ke wilayah non-medis. Ekonomi, sosial, budaya bahkan politik dan pertahanan keamanan pun terimbas tak kepalang secara global.

>>> KE HAL 2

Sujat Islam

Islam di Negeri Sambrero Meksiko

Meksiko, Khazanah— Penggunaan jilbab bukan menjadi keanehan di San Cristobal de las Casas, Meksiko. Selama lebih dari 20 tahun, kota ini dianggap sebagai kampung komunitas Islam di negara bagian Chiapas.

Islam di Meksiko berkembang cukup aneh. Sejarah Islam di Meksiko berhubungan dengan gerakan Zapatista pada 1994.

>>> KE HAL 2

JADWAL SALAT ROTA PADANG HARI INI

BUHEL	04.52
ISYURUH	12.17
KASYUR	15.42
MAGORIB	18.19
ISYA	19.24

Basamus TELKOM Melayang Rantau Minang JO INDIHOME Fiber...II

BERTAMBAH 19 KASUS Bayi 9 Bulan Positif Covid-19

Padang, Khazanah— Jumlah warga Sumatera Barat yang terpapar Covid-19, kembali bertambah sebanyak 19 orang. Dengan demikian, hingga Selasa (9/6) pukul 15.00 WIB, jumlah pasien positif Covid-19 di Sumbar kembali menunjukkan grafik naik menjadi 645 orang.

Juru Bicara Gugus Tugas Penanganan Covid-19 Sumbar, Jasman Rizal mengatakan, semua kasus positif baru itu, berasal dari Kota Padang.

"Dari 1.328 spesimen diterima dan diperiksa dari berbagai rumah sakit se-Sumbar, terkonfirmasi penambahan pasien positif Covid-19 sebanyak 19 orang," kata Jasman.

Dari 19 orang positif baru di Padang, 14 orang di antaranya adalah wanita. Kemudian 5 orang laki. Selain itu, juga terdapat 5 orang anak-anak dan satu di antaranya seorang bayi perempuan berusia 2 bulan.

"Selain penambahan 19 orang lagi, pasien sembuh bertambah 10 orang dan yang meninggal bertambah 2 orang lagi," katanya. ■

ryan syair

>>> KE HAL 2

RUMAH BAGONJONG— Lima pasangan bakal calon Gubernur Sumbar, diprediski akan bertarung di Pilgub Sumbar 9 Desember 2020, menuju perebutan kursi orang nomor satu di Rumah Bagonjong Jl. Sudirman, Kota Padang. Meski gendang belum ditabuh, namun dinamika politik di Ranah Minang, semakin kental mewarnai berbagai dinamika kehidupan masyarakat. **IST**

DINILAI LECEHKAN ORANG MINANG Ade Armando Dilaporkan ke Mapolda Sumbar

Padang, Khazanah— Puluhan masyarakat Sumatera Barat yang tergabung dalam organisasi Badan Koordinasi Kerapatan Adat Nagari (Bakor KAN) Sumbar dan Mahkamah Adat Alam Minangkabau, melaporkan Ade Armando ke Kepolisian Daerah (Polda) Sumatera Barat, Selasa (9/6).

Masyarakat yang mendatangi Mapolda Sumbar untuk melaporkan Dosen Universitas Indonesia tersebut, terlihat menggunakan pakaian adat Minangkabau. Mereka tampak mendatangi Mapolda Sumbar sekitar 14.30 WIB.

Salah seorang kuasa hukum dua orga-

>>> KE HAL 2



CERITA BOS NIKYTA SPREI PADANG PANJANG Belasan Tahun Jadi Anak Jaik, Kini Beromzet Puluhan Juta



SEFRY Yeni (kiri) bersama dua saudaranya, Putri dan Nora, saat ditemui di rumah usahanya di kawasan Koto Panjang, Padang Panjang Timur, Kota Padang Panjang, Selasa (9/6). **IST**

SUKSES dalam membangun sebuah usaha, merupakan idaman setiap orang. Tidak terkecuali bagi Sefry Yeni, warga Koto Padang Panjang, Kec. Padang Panjang Timur Kota Padang Panjang ini. Di tengah kesibukannya mengurus keluarga, wanita 3 anak ini tetap meneguhkan spirit guna mewujudkan mimpinya menjadi seorang pengusaha sukses.

Laporan: RYAN SYAIR

Pilihan Yeni menjalankan usaha selumut dan sprej bukan tanpa alasan. Selain modal yang tidak terlalu besar dan menjamurnya pemasok bahan, tingkat kebutuhan terhadap produk ini nyaris tidak pernah surut. Di sinilah kekayaan Yeni,

jika usaha yang telah dirintisnya sejak 10 tahun lalu itu, akan bisa tanpa alasan. Selain modal yang tidak terlalu besar dan menjamurnya pemasok bahan, tingkat kebutuhan terhadap produk ini nyaris tidak pernah surut. Di sinilah kekayaan Yeni,

>>> KE HAL 2

